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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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間ということのようです。私は、あまり難しいことは
わかりませんが、インフルエンザに罹患し、地域や会
社にインフルエンザを蔓延されることのないよう気を
つけたいと思っております。因みに予防接種は11月初
めに済ませております。
　本日は、クラブ年次総会です。五大奉仕委員長から
上期の事業報告をしていただきます。また、次年度理
事選挙もありますので、皆さんのご協力、よろしくお
願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
　2016－2017年度、地区大会の御礼状が届く。
・東北風土マラソン＆フェスティバル2017実行委員会
より、ポスター、チラシの設置について。
　「東北風土マラソン＆フェスティバル2017」
　　日　時　2017年 3 月18日㈯、19日㈰
・登米市社会福祉協議会より
　　ハッピー・メリー・クリスマスパーティーの案内
　　日　時　12月18日㈰　10：00～
　　場　所　ホテルニューグランヴィア

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　12月のロータリーレート　1ドル＝106円
　10月、11月と皆様から財団への寄付を頂き、ありが
とうございました。12月も引き続きご協力をお願い申
し上げます。
・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　12月15日㈭は、ご案内しています通りクリスマス
家族会です。出欠をとっておりますので、早目のご
連絡をお願い致します。
・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
1．10月28日㈮、南方仮設住宅の集会所で「お別れ
会」を開催致しました。佐沼ロータリークラブの
皆様には、いろいろとご支援をいただきありがと
うございました。
2．来年 3月19日、20日に東北風土マラソン＆フェ
スティバルを開催致します。ご協力の程よろしく
お願い申し上げます。
3．伊丹有明ＲＣより、かねてより、ご逝去された
ご遺族より南三陸町に100万円の支援の話をいた
だいております。来年の新庁舎が出来るのに合わ
せて支援をすることを検討しております。

　伊藤幸子会員　氏家良典会員

◎クラブ年次総会（担当：菅原慶一幹事）
・クラブ奉仕委員会（高橋利光委員長）
　お陰様をもちまして、クラブ奉仕委員会の各委員長
方のご協力で、上半期の事業を進めることが出来まし
た。例会時の食事が余り、無駄になっているという問
題点がありますが、出席委員会の協力を得て、食事の
数を減らすなど、改善していきたいと思います。
・職業奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　前期の事業であります職場訪問は、10月13日に実施
させていただきました。スタンレー宮城様の新工場の
見学を21名の会員でいたしました。参加ご協力ありが
とうございました。後期に従業員表彰がございます。
社会奉仕、青少年奉仕、職業奉仕の 3委員会による合
同委員会を12月に持ち、早目、早目に進めて参りたい
と思います。表彰者のご推薦をお願い致します。
・社会奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　前期の事業に対しまして皆様のご協力をいただき、
無事終了しております。
　これから、クリスマス家族会のオークションと、地
域善行者表彰があります。引き続きご協力の程、お願
い申し上げます。
・国際奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　 9月 6 日に、姉妹クラブ委員会と合同で委員会を持
ちました。西門ＲＣ40周年記念式典参加とアトランタ
世界大会参加をどの様にして募るか話し合いました。
　台湾の方は10月に皆様にご案内をさせていただきま
した結果、ご家族を含め27名の参加となりそうです。
　アトランタ世界大会の方はまだ数人です。 3月一杯
まで申込は大丈夫ですので、ご参加をお待ちしており
ます。
・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　今年度は、何とか予算内での実施ということを念頭
に入れ、なるべく持続可能な計画を立てて実行してお
ります。
　10月には剣道大会、11月には野球大会を実施するこ
とが出来ました。剣道大会は 6万円位、野球大会は12
万円位予算より少なく実施できました。野球大会のう
どんに関しましては、皆様のご協力を得て、事前の試
作、試食、前日の長ネギ切りをやり、ある程度味の良
いうどんが出せたと思っております。青少年奉仕委員
会のみならず、若い会員さん方に事前準備から当日の
運営までご協力していただきました。感謝申し上げま
す。
　インターアクトの設立の検討、青少年善行者の表彰
もあります。後期の事業に対するご協力をお願いしま
す。
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・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　長沼ボート場、残念でした。しかし、
登米市の知名度は上がりました。今後の展開に期
待したいと思います。

・菅原慶一幹事　本日、次年度理事の選挙です。宜し
くお願いします。

・阿部泰彦会員　復興オリンピック長沼ボート場にご
支援、ご協力ありがとうございました。次は、来
年 3月の東北風土マラソン＆フェスティバルの準
備中です。よろしくお願いします。先日の「りら
く」で氏家良典社長の素晴らしい笑顔を拝見させ
て頂きました。益々のご繁栄をお祈り致します。

・千葉正宏会員　12月15日はクリスマス家族例会です。
皆様のご参加、よろしくお願いします。

・及川富男会員　今月、初めての会場監督となります。
よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　年次総会、新理事並びに皆様方のご
活躍を祈ります。

・佐藤幸一会員　師走に入りました。本年最後の月で
す。ご自愛の上良き新年をお迎え下さい。

・布施孝之会員　上半期の各委員長さん方のご活躍に
敬意を表します。

・八谷郁夫会員　ア…今年も……。
・髙田次雄会員　師走生まれのお二人様、おめでとう
ございます。昨今、暖かい日と寒い日の日替り、
体調など崩さないように年末に向かってご自愛下
さい。

・菅野幸一郎会員　氏家良典会員の「りらく」の記事
を読みました。東北風土マラソンの記事が、日経
新聞一ページ全面に載っていました。

・猪股育夫会員　12月誕生の会員、おめでとうござい
ます。新理事に選ばれる皆さん、頑張って下さい。

・高橋義文会員　五大奉仕委員長、本年度上半期の事
業を全力でされ、ご苦労様でした。今月お二人の
会員の誕生日、おめでとうございます。

・岩渕栄市会員　本年も残すところ、あとわずか…。
今年 1年皆様本当に有難うございます。

・伊藤幸子会員　久し振りの出席です。クリスマスソ
ングの聞こえる季節になりました。せわしいです。

・村上武彦会員以下　年次総会、五大奉仕委員長ご苦
労様です。
佐々木崇会員　氏家良典会員　山田直志会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
小泉洋会員　高橋利光会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
　以上、ありがとうございました。

　今日から12月、いよいよ今年も残すところ1ヶ月と
なりました。本当に時の過ぎるのは早いもので、今年
もあっという間に師走を迎えたな、という感じです。
そして、忘年会シーズンの幕開けとなります。体調管
理をしっかりして、乗り越えて参りましょう。
　この前の11月27日㈰、東京駅前のＪＰタワーにて
「ロータリー財団100周年記念シンポジウム」が開催
され、出席して参りました。ジョン・ジャームＲＩ会
長ご臨席の下、元国連難民高等弁務官で、元ＪＩＣＡ
理事長の緒方貞子氏に「ロータリー財団100周年学友
会世界人道奉仕賞」の受賞発表が行われる予定でした
が、緒方貞子さんが公務のため欠席され、代理受賞と
いうことになりしまた。少し期待はずれではありまし
たが、ＲＩ会長のお話を生で聞き、お姿を拝見するこ
とが出来、感動して帰って参りました。
　さて、12月は「疾病予防と治療月間」であります。
これは「地域社会の医療従事者の能力向上、伝染病を
予防し合併症を減らすための疾病予防プログラム、地
域住民の医療インフラの改善、疾病蔓延防止のための
地域住民への教育、疾病予防と治療に関連した仕事に
従事することを目指す人への奨学金支援を強調する月
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）

● 第６回理事会議事録 ●● 第６回理事会議事録 ●
◦協議事項
　⑴クリスマス家族会について
　　詳細及びオークションについては12／ 8 委員会で協議
⑵仙台ＲＣ80周年記念大会参加について
　ホスト側からの希望参加者数を確認して募集する。
　⑶会員の旅費規定について
原則は自己負担とするが、会からの要請に基づいての出席等
の場合のみ、一応の目安として検討した金額を参考に、会
長・幹事で決定していく。
出席者（10名）
熊谷敏明　高橋利光　山田正　岩渕正彦　岩渕栄市
及川昭宏　小野寺伸浩　佐藤早智子　千葉正宏　菅原慶一

12月に誕生日を迎えられる会員


